

SESIONES ORDINARIAS
2002
ORDEN DEL DIA N° 1274

**COMISION DE DERECHOS HUMANOS
Y GARANTIAS**

Impreso el día 21 de octubre de 2002

Término del artículo 113: 30 de octubre de 2002

SUMARIO: **Carlos** Bellstedt, ocurrido el 1° de septiembre de 2002 en la ciudad de Valencia, España. Expresión de pesar por su fallecimiento. **Gutiérrez (F.) y otros.** (6.004-D.- 2002.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Derechos Humanos y Garantías, ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Gutiérrez (F.) y otros señores diputados, por el que se expresa profundo pesar por el fallecimiento de Carlos Bellstedt, luchador por la vigencia de los derechos humanos, ocurrido el 1° de septiembre de 2002 en Valencia, España; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 3 de octubre de 2002.

Alfredo P. Bravo. – Gabriel L. Romero. – Alberto Herrera. – Patricia C. Walsh. – Sergio Acevedo. – Marcela A. Bordenave. – Pedro J. C. Calvo. – Ricardo Gómez. – Margarita O. Jarque. – Antonio A. Lorenzo. – María L. Monteagudo. – Aldo C. Neri. – Inés Pérez Suárez. – Margarita R. Stolbizer. – Atilio P. Tazzioli. – Luis F. Zamora.

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su profundo pesar por el fallecimiento de Carlos Bellstedt, ocurrido el 1° de septiembre de 2002, en la ciudad de Valencia (España). Asimismo se destaca su infatigable lucha por la plena vigencia de los derechos humanos y el esclarecimiento de homicidios cometidos u ocultados por miembros de las fuerzas policiales argentinas.

Francisco V. Gutiérrez. – Daniel Carbonetto. – Alicia V. Gutiérrez. – Fernando C. Melillo.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Derechos Humanos y Garantías, ha considerado el proyecto de declaración del señor diputado Gutiérrez (F.) y otros señores diputados, por el que se expresa profundo pesar por el fallecimiento de Carlos Bellstedt, luchador por la vigencia de los derechos humanos, ocurrido el 1° de septiembre de 2002 en Valencia, España. Luego de su estudio, resuelve despacharlo favorablemente.

Alfredo P. Bravo.